



Allschwil, 16. Juni 2021

Verfahrenspostulat Stimmzählung

Antrag

Das Büro des Einwohnerrates führt die elektronische Stimmzählung während den Einwohnerratssitzungen ein.

Begründung

Während andere Parlamente in der Schweiz schon lange mit der elektronischen Stimmerfassung arbeiten wird dies in Allschwil weiterhin visuell durchgeführt. Das Stimmen zählen benötigt übermässig viel Aufwand beim Zählen, Auswerten und Protokollieren. Die grosse Distanz im Saal, undeutliche Handhabung und Fehler beim zusammenzählen sind Ursachen welche das Resultat beeinflussen und Wiederholungen bei der Stimmabgabe nötig waren. Der Stand der Technik lässt die elektronische Stimmabgabe und Protokollierung auch für einen mobilen Ratsbetrieb ohne weiters zu. Es ist an der Zeit die entsprechenden Schritte zu unternehmen. Dieses Verfahrenspostulat hängt zusammen mit dem Verfahrenspostulat zur Anpassung der § 2 und 16 des GRE

Freundliche Grüsse



Florian Spiegel